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Circolo Alexander Langer - Monza 

http://monza.legambiente.org 

 

VERBALE ASSEMBLEA SOCI 2021 

 

Oggi 25 marzo 2021, alle ore 21.00, su convocazione del Presidente, si è riunita, online, in seconda convocazione, dopo 

che la prima è andata deserta, l’Assemblea dei Soci del Circolo di Legambiente Volontariato Alexander Langer di 

Monza, per deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Relazione del Presidente 

2. Approvazione Rendiconto esercizio 2020 

3. Approvazione Preventivo esercizio 2021 

4. Interventi dei Soci 

5. Varie ed eventuali 

 

Come indicato dallo statuto (art 10) viene chiamato a presiedere l’Assemblea Maddalena Viola, la quale, con il 

consenso unanime dei presenti, chiama a svolgere le funzioni di segretario Anna Da Re, la quale accetta. 

Il Presidente, verifica la validità dell’Assemblea ai sensi dell’art. 10a dello Statuto del Circolo: risultano presenti 11 

Soci, per cui viene dichiarata valida. 

Il Presidente introduce il primo punto dell’O.d.G.: la relazione sulle attività del Circolo nel 2020 da parte del Presidente 

Maddalena Viola, che allego. 

Maddalena Viola fa relazione della gestione dell’anno. 

Una parte di questi mesi è stata dedicata a costruire la nuova squadra del direttivo. Il cambiamento più importante e 

significativo è stato quello di Angelo, nostro Tesoriere per più di 20 anni, che finalmente ha trovato la sostituta Lilli 

Faggio. Grazie a Angelo per tutto quello che ha fatto e per la pazienza con cui sta seguendo il passaggio di consegne.  

Grazie a Lilli che in questo periodo complicato si è presa questa responsabilità e l’impegno di non farci spendere più di 

quello che abbiamo. Patrizia Frasca ha preso la gestione della posta del circolo e altre attività. Anna e Giorgio 

continuano le loro attività, Laura Buda sta prendendo in carico alcune attività più legate ai giovani che speriamo di 

poter fare. Edoardo segue le attività dei giovani organizzate da Legambiente Youth. 

Abbiamo dedicato del tempo alla nuova sede, che non c’è, in quanto il progetto di spostarsi al Creda si è rivelato 

impossibile. Abbiamo la sede legale alla Casa del Volontariato e i materiali sparsi tra noi. Stiamo cercando una nuova 

sede ma per ora non abbiamo trovato niente. 

Attività: abbiamo annullato il cineforum e le pulizie, abbiamo completato le serate Uomo dove vai con il CCR (una in 

presenza e due online), imparando anche a fare un’altra cosa, cioè gestire con Streamyard le dirette fb; Giorgio ha fatto 

tantissime attività di tipo urbanistico, sulla variante al PGT, piani attuativi ecc. e come circolo stiamo cercando di 

andargli dietro con pubblicazione di comunicati stampa, promozione di petizioni e altro; la partecipazione al bando 

volontariato 2019, che a causa della pandemia è stato prorogato fino a luglio di quest’anno (iniziative fatte e poi 

disfatte) e si concretizzerà il 17 aprile in una caccia al tesoro virtuale in cui sono state coinvolte 6 scuole, con premi. 

Nel bando è entrato anche il nostro progetto dell’Oasi, in cui al momento stiamo facendo manutenzione (in attesa che si 

sblocchi la situazione con AIPO) e abbiamo fatto degli acquisti finanziati dal bando. Non c’è visibilità all’esterno e non 

lo sarà finché non si sarà chiarito come mettere l’area in sicurezza per poterla aprire al pubblico.  

Le piccole cose che sono state fatte in questo periodo sono stati comunque momenti di condivisione anche di persona in 

un ambiente aperto e senza assembramenti. 

Per il futuro vorremmo continuare a fare le nostre attività, il mercatino, rete con altre associazioni, collaborare 

maggiormente con il nazionale, valorizzare la collaborazione con i soci più giovani.  

 

Quindi il Presidente dell’Assemblea introduce il secondo punto all’ordine del giorno, cioè l’approvazione del 

Rendiconto consuntivo dell’esercizio 2020. 

 

Il Presidente legge il Rendiconto nelle sue singole voci di Entrata e Uscita, che sono così riassunte: 

 

Totale Ricavi  €.    5.275,39 

Totale Costi    €.    3.054,85 

Che hanno portato a un disavanzo di €. 2.220,54 che detratto dal residuo attivo del precedente esercizio di €. 7.552,80 

da’ un saldo attivo di €. 9.773,34. Lo Stato Patrimoniale al 31/12/2020 certificato dal Revisore dei Conti Angelo 

Ammoni, presenta una giacenza di Cassa di €. 234,96,  un saldo di €. 9.358,38= sul c/c bancario presso CreVal e un 

credito verso Legambiente di €. 180,00. 
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Resta anche quest’anno la spada di Damocle del contributo unico (multa di 8.000 euro). La situazione non si è ancora 

risolta e quindi teniamo da parte i soldi per l’eventualità. 

 

 

Dopodiché il Presidente sottopone il Rendiconto all’approvazione dell’Assemblea che lo approva con 11 voti 

favorevoli. 

 

Si passa quindi all’esame del Preventivo per l’anno 2021 che prevede uscite per un importo di 4.616,00 euro ed entrate 

pari a 4793 euro. 

 

 

Il Presidente illustra il preventivo. Alcune spese sono già state fatte, altre sono previste in vista di attività che si 

dovrebbero fare. Tra le entrate la donazione IBM quest’anno è molto generosa perché ci sono state delle donazioni da 

parte di persone che ci lavorano. Tra le uscite c’è la possibilità di fare un abbonamento a Mail Chimp per la gestione 

delle email, dato che la nostra lista di destinatari dei messaggi è intorno ai 400 nomi.  

Abbiamo calcolato anche il contributo unificato.  

Il Presidente dell’Assemblea, dopo un’ulteriore breve discussione su alcune delle voci che lo compongono, sottopone il 

Preventivo all’approvazione dell’Assemblea che lo approva con 11 voti favorevoli.  

 

Interviene Atos dicendo che se facciamo attività presso l’Oasi facciamoglielo sapere, pur sapendo che non abita a 

Monza e quindi non sa se potrà venire. Fa i complimenti per  il preventivo del 2021 che è andato in pareggio. Dal 

preventivo vede che la presenza dell’Oasi porterà dei risultati e quindi se ne conferma l’importanza per il circolo. 

Chiede se possiamo mandare la relazione del presidente e consuntivo e preventivo ai soci presenti.  

 

Giorgio Majoli ricorda che sabato interverranno Maddalena e Giorgio su una conferenza Monza per il clima, e ci sarà 

una commemorazione di Alexander Langer a cui il nostro circolo è intitolato. 

 

 

A questo punto previa stesura e lettura del presente Verbale, l’Assemblea viene dichiarata conclusa alle ore 22.30.  

 

 Il Segretario          Il Presidente 

Anna Da Re        Maddalena Viola 
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